



COMMUNIQUE de PRESSE de l'intersyndicale Thales Alenia Space Cannes

Un des fleurons de l'industrie du spatial sacrifié pour satisfaire des groupes actionnaires hyper bénéficiaires ?

Alors que la mutation du marché des satellites de télécommunication oblige les acteurs historiques à revoir leur stratégie, Thales Alenia Space leader européen des satellites possède un gros carnet de commande à honorer avec une forte charge jusqu'à fin 2026.

Malgré cela, les deux actionnaires Thales et Leonardo ont décidé de supprimer **1 000 postes** avec application sur 2024/2025 dont la moitié uniquement pour atteindre un niveau de rentabilité record.

L'intersyndicale de Thales Alenia Space France (FO, CFE-CGC, CFDT, CGT) s'est engagée dans une démarche constructive pour inciter le redéploiement des postes dans des activités nouvelles. Elle s'oppose fermement à une réduction d'effectifs liés à la voracité des actionnaires.

Aujourd'hui la direction veut bien discuter de tout sauf de l'essentiel : la réalité des effectifs nécessaires pour mener nos activités. L'intersyndicale dénonce les attermoissements de la direction et la difficulté à obtenir des informations pertinentes. Espérons qu'il ne sera pas trop tard.

Thales Alenia Space a des compétences et des moyens industriels uniques en France. Il n'est pas question de les sacrifier au moment où la souveraineté dans la construction des satellites devient un enjeu stratégique.

Nous convions les journalistes à venir assister au rassemblement des salariés le Mardi 17 Septembre au 100 bd du Midi à 14h30 durant lequel l'intersyndicale fera une conférence de presse.

Contacts :

- FO : Catherine MASSINES : 06 37 20 03 20
- CFE-CGC : Xavier PICAULT 06 42 25 70 43
- CFDT : Fabrice PERRET : 06.48.90.95.15
- CGT : Christine SCHOUVER : 06 98 75 32 64